



Dos huelgas más en la sanidad pública

PÁGINA 2 ▶



Más movilizaciones y paros en Telemadrid

PÁGINA 3 ▶

COMISIONES OBRERAS DE MADRID
SEMANARIO DIGITAL

CCOO ***

Martes 11 de diciembre 2012. Número 277

EDITORIAL

Una Constitución en paro

La Comunidad de Madrid conmemoró el Día de la Constitución el 4 de diciembre, con una recepción en la Casa de Correos de la Puerta del Sol, sede del Gobierno regional. Ese día la delegada del Gobierno en Madrid y el presidente de la Comunidad pronuncian sendos discursos sobre el valor de la Constitución española. Discursos sobre Cataluña, la unidad de España, las perfidias de cuantos reniegan de la Unidad de España y la necesaria unidad de España.

Esa misma mañana conocimos que hay 4.400 personas paradas más que hace un mes en Madrid y 4.900 personas afiliadas menos a la Seguridad Social. 33.000 contratos menos que el mes pasado. Pero esas 553.000 personas paradas, de las cuales 268.000 no tienen prestación alguna, quedan eclipsadas en los discursos, por la unidad indisoluble de la patria, única obsesión de quienes nos gobiernan.

La Constitución es una Carta de Derechos fundamentales y ciudadanos que nos hacen libres e iguales, poniendo límite a las ansias de poder y dinero de los poderosos. Sin derechos no hay patria y sin Constitución no hay nación, Estado, país, o como quiera llamarse a ese espacio de convivencia social en el que vivimos.

En un país en el que el derecho al empleo, a una vivienda, a la sanidad, la educación, se convierten en papel mojado, los discursos de unidad suenan a sarcasmo.

CCOO INICIA UNA CAMPAÑA DE MOVILIZACIONES CONTRA LA DECISIÓN DEL GOBIERNO DE NO REVALORIZAR EL VALOR DE LAS PRESTACIONES CON EL IPC REAL

¡A la calle contra el recorte de las pensiones!

La reciente decisión del Gobierno de no revalorizar las pensiones con la subida real del IPC está teniendo respuesta por parte de los pensionistas y jubilados de CCOO de Madrid, que se concentraron el 5 de diciembre ante la sede del Ministerio de Hacienda para protestar ante esta medida y hacer entrega de una carta al ministro Montoro.



Las protestas han continuado en el día de hoy en distintas ciudades españolas. En Madrid se han concretado en una "ocupación" pacífica de la sede central del Instituto Nacional de la Seguridad Social por parte de cientos de personas mayores (en la imagen), bajo el lema "Vamos a la calle. Contra el recorte de las pensiones".

Además de movilizarse en las calles, los sindicatos solicitarán que la Defensora del Pueblo y los grupos parlamentarios promuevan recurso de inconstitucionalidad contra el Real Decreto-ley que establece la no revalorización de las pensiones.

En la misiva dirigida al ministro de Hacienda se reclama la recuperación

de las pensiones congeladas en 2011 y su consolidación en 2012, así como la compensación por el incremento de los precios al mes de noviembre de este año. Mientras se entregaba dicha carta, un centenar de pensionistas y jubilados de CCOO se concentraban tras pancarta que rezaba "Por la revalorización de las pensiones", al tiempo que coreaban consignas como "Gobierno, fascista, robas a los pensionistas", "a costa del obrero, dinero para los banqueros" o "Gobierno dimisión", entre otras. Además portaban carteles con leyendas como "Revalorización de las pensiones. Basta de expolio", "Pensionistas especie en extinción" o "Las políticas del PP nos

llevan a la ruina".

Al término de la concentración, en la que participaron el secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, y que contó con el apoyo del coordinador general de IU, Cayo Lara, el secretario general de la Federación de Pensionistas y Jubilados de CCOO de Madrid, Manuel Ariza, señaló que "no se puede consentir que este Gobierno siga machacando a la clase obrera".

Manifestación el día 17

La próxima cita de esta campaña en pro de la revalorización de las pensiones tendrá lugar el próximo lunes, 17 de diciembre, a las 18,30 horas, con una manifestación en Madrid desde Neptuno a Sol.

ATLANTIS
VIDA



Haz clic aquí, y amplía GRATIS a 10.000 euros el capital de tu seguro de accidentes

Seguro gratuito para todas las personas afiliadas a CCOO

Como parte del acuerdo entre CCOO y ATLANTIS, todas las personas afiliadas con un año de antigüedad y al corriente de sus cuotas están incluidas en una póliza de accidentes que garantiza, en caso de fallecimiento accidental, una indemnización de 9.000 euros a sus herederos.